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日期:  2010年1月23日(星期六) 

時間:  下午1時至3時 

地點:  夲會會所 

 

出席:  25人 

主席:  曹文俊 

記錄:  羅慧嘉 

 

    

議題議題議題議題::::    
 

1. 江明報告去年12月份財政: General Account $3,795.62, Casino $51,245.25, 

Wild Rose $93.71, 並將銀行月結單貼在報告板上。 

 

2. 曹會長報告今年的Casino籌欵將會在Bacarret Casino (10月、11月或12月) 

間舉行。 

 

3. 現時申請Wild Rose Foundation 比以徃難而且發出的金額也少許多, 

故此靜觀其他社團情况如何才作决定申請否。 

 

4. 由於Casino餘下的$51,245.25必須夲年尾用盡(即平均每月可用約$5,000), 

除了每月租金及一些定期支出外, 以下是準備花費項目, 

請會員給與其前後次序意見:-  (全部會先行打價) 

 

a)  購買4個 MS Office軟件及5個Window 7軟件 

b)  音響系统 (2支無線咪, 2個擴音器) 

c)  安装電腦過濾器 (以防不良上載、下載) 

d)  錄影機 (高質素, 可放入光碟, 講學用) 

e)  會內牆櫃及櫃邊燈光安裝 

f)  其他學術軟件 (請會員提出) 

 

5. 現有的閉路電視日後只會留作講座用, 聲源開関將由理事們操控。 

 

6. 伍子良在會中用電鋸毀滅了14隻Microsoft公司給與學会平價的軟件光碟, 

全部在埸的會員作了見証, 陳鍚揚將之錄影下來, 了决這件去年一直爭論的事情。 

 

7. 陳鍚埸提議學 What is Inside the Computer, 有些會員也有興趣, 

江明會跟進光榮電腦一位僱員用這個題目開講座。 ((((江明江明江明江明)))) 
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8. 至於其他有関(音樂, 影視, 防毒, Office或其他軟件) 的知識講座,  

大家不妨提出，讓伍科技及曹會長安排全年的學術講座議程。 

 

9. 新春晚宴(2月27日)已開始發售餐券, 請各位會員盡早向江明財政購票盡早向江明財政購票盡早向江明財政購票盡早向江明財政購票, 

   致電420-0417 或 e-mail henrykong2008@gmail.com, 。 

 

10. 學會的「十週年開放日」準備五月或六月間舉行，細節容後再議。 

 

11. 會章方面: 每隔兩個至三個月會拿出一部份在會員月會中討論及表决, 

務求將此事早日解决。 

 

12. 李靜雯會友提出因會員數目漸增, 目前會址將不夠使用, 

故此有買或租大些摟宇的必要, 曹會長請各位幫忙留意, 

會址最好比較市中心以方便大家, 又說若然有意思買物業的話, 

必須兩年前入Casino籌欵申請紙時要詳細說明意向及計劃, 他日賣掉摟宇時, 

欵項必須歸還給Casino。 

 

13. 郭華會友想要一張Jimmy Tsang Jr. (電腦安装及維修公司)的單據副夲, 

曹會長及陳副會長都認為所有學會單據只容在會所內公開，無需派發影印副本。任

何會員亦可在月會中索取開支單據在在在在會所會所會所會所內內內內過目過目過目過目，，，，所有文件所有文件所有文件所有文件是是是是不可隨不可隨不可隨不可隨便影印派發便影印派發便影印派發便影印派發

。 

 

14. 郭華會友提出未曾見過文化中心替學會装修會址的那張$4,000單據, 曹會長不認同 

未曾公開過,當眾交轉江財政貼上佈告板上。因單據是由装修公司 (Seimmens) 

遞上文化中心已付款的副本，不是本會的單據，若已通過不應該付(不是本會的賬) 
，便無必要貼出。郭華仍認為這筆數不應由Casino户口出, 曹會長及方秀儒會友 

(上屆會長) 再度提醒眾人這装修費是在Casino前文化中心支付的，去年亦已表示 

不能由Casino户口寫支票去償還，方岳山總務說早前已和文化中心提過學會無法償

還這欵項，因會內意見不一。 

 

 

散會。 

 


